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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1496回例会（当年度第30回の記録） 
 

□令和5年3月15日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□ロータリーソング「それでこそロータリー」      

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 本日の卓話前半は2月1日に入会され

た中井義也君にイニシエーションス

ピーチをお願いしております。8年前私

が田原RCから転籍入会した際に自己紹

介のスピーチをした時の事を今で

も・・・私は忘れていません。中井君に

は会員の皆さんの印象に残る楽しいスピーチ自己ア

ピールを期待しております。 

 卓話時間の後半はWFF分区ブース運営について、松岡

ガバナー補佐・尾関WFF実行委員長より皆様方にお願い

があります。 

 今日午後大成高校でIACの卒業生を送る会・卒部式に

参加してきました、コロナ禍の3年間でしたが、12名の卒

業生一人一人のIAC活動の思い出がしっかり詰まった高

校生活だったと思います。これからの進路はまちまちで

すが可能性は無限大です、彼らの今後の活躍に期待した

いと思います。 

 また先週3月11日土曜日には愛知県警察官友の会の催

し物で「愛知県警察本部施設見学会」に参加致しました。

交通管制センターや通信指令室を見学した後、県警音楽

隊の素晴らしい演奏・演技も体験することができまし

た。反則金・罰金だけで貢献する？のではなく、地域の

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 30名 

78.94％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（3/1） 

100％ 

４月のお祝い事 
 

  ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  浅井 裕子様（   5日） 伴  幸枝様（   5日）     

 ♪結婚記念日おめでとう 

  長橋國和ご夫妻（14日）西岡則男ご夫妻（16日） 

  森俊一郎ご夫妻（20日） 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 中井君イニシエーションスピーチ楽し 

       みにしてます。昨日、京都でサンメン 

       バーズ嵯峨と祇園えんを下見してきま 

       した。猪子親睦委員長と相談の上、一 

       泊旅行が楽しくできる様準備します。 

       奮ってご参加下さい！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 良いことがありますように。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆森  眞君 中井さん、きょうは楽しみにしていま 

       す。 

☆森俊一郎君 中井君、よろしくお願いいたします。 

       楽しみにしております。 

☆中井義也君 イニシエーションスピーチさせて頂き 

       ます。宜しくお願い致します。 

安心・安全を守る警察官を応援するため皆様方も警察官

友の会に関心を持たれ、できれば入会されてはいかがで

しょうか。 

 最後に米山記念奨学会の特別寄付につき皆様方に今

月初めご無理をお願いいたしましたが、22名中11名の方

から本日までにご承諾のご返事をいただきました、この

場をお借りして厚く御礼申し上げます、ありがとうござ

いました。まだご返事をいただけていない方と特に2020

年以降入会の6名の方も前向きにご検討の上、早目にご

返事をいただければと思います、よろしくお願いいたし

ます。 

 これにて開会挨拶とさせていただきます。 



 

 

☆大塚省治君 中井さん、イニシエーションスピーチ 

       楽しみにしています。がんばって下さ 

       い。 

☆尾関一之君 ＷＦＦが４月１５日～１６日に開催い 

       たします。会員の皆様是非お越し下さ 

       い。 

☆佐藤祐造君 暖かくなってきました。花見が楽しみ 

       です。中井君よろしくお願いします。 

☆  第３回次年度理事役員委員長予定者会 

       議を行いました。皆様の活発な意見を 

       頂きありがとうございます。やはり全 

       員で検討する事が重要ですので今後共 

       によろしくお願いいたします。 

☆鵜飼俊光君 中井さん、ロータリーも宜しくお願い 

       します。 

☆山田 満君 中井さん、イニシエーションスピーチ 

       楽しみです。がんばって下さいね～！ 

□イニシエーションスピーチ 

中井 義也君（2023.2.1入会） 
 

 この度は、貴重な機会をいただき、誠にありがとう
ございます。こうやってお話できる機会があること
が、すごく貴重なことです。本当にありがとうござい
ます。 
 私は、一宮市木曽川町に生まれ、高校まで過ごし、
卒業後、京都で学生生活を送りました。その後、ハウ
スメーカーに就職し、様々な経験をし、現在の東陽住
建株式会社に入りました。 
 

 今日は、せっかくいただいた機会なので、私の夢の
話をさせてください。 
私には、3つの夢があります。 
一つ目は、優しい社会をつくる 
二つ目は、あこがれの仕事 
三つ目は、よりよい環境を継続させる   です。 
 

 一つ目の「やさしい」社会は、建築業界わかりにく
い業界です。私は、別でNPO法人と一般社団法人を持っ
ていますが、世の中には、わかりにくいことが結構あ
るし、知らないと損するということが、山のようにあ
るわけです。 
 よく、大きな声を出したものが勝つ世の中などと表
現されますが、そうではなく、「声なき声」「小さな
声」にこそ、価値があるのだと最近思うのです。 
そんな中で、生まれた活動がいくつあり、おまつりプ
ロジェクトとして、いざというときに、地域の核とな

ガバナー補佐 松岡 正浩君 

れるように、防犯防災の啓蒙活動を行ったり、ベビー
ベットプロジェクトとして、赤ちゃんが生まれた世帯
に対して、ベビーベットの貸し出しを行ったり、一宮
市と共同して、生活保護者の方にボランティア活動を
行ったりしています。 
 

 二つ目のあこがれの仕事についてですが、建築業、
特に大工さんは、なり手が不足しています。大工さん
だけではなく、建設業全体に言えますが、他の業界に
も目を向けてみると、「はたらく」ということに対し
て、あこがれが薄くなっていると感じるようになりま
した。そこで、「こども体験フェスティバル」を開催
し、子供たちの笑顔に出会えました。子供が仕事す
る、働くということにあこがれる。そういう場を今後
も提供していきたいと思います。 
 

 三つ目のよりよい環境を継続させるについては、日
本の森の現状を知るということは、普通に暮らしてい
たら、なかなかないことです。普段から木の意識を
持っていただくことで、日本の森をまもろうという第
一歩を踏み出すプロジェクトを行っています。植林や
SDGｓ的な体験を私たちの方で提供しております。 
 

 こういった活動は、様々な方々にお問い合わせいた
だき、少しずつ応援してくれる方々増えてきました。 
少しの意識が変わるだけで、明日見える景色が変わ
る。そういうつながりを皆様と持てたらうれしく思い
ます。このような機会をいただき、誠にありがとうご
ざいます。 

□ＷＦＦ分区ブースのご案内とお願い 

ＷＦＦ実行委員長 尾関 一之君 

2023年4月15～16日に「第10回ワールドフード+ふれ愛

フェスタ」が開催されます。西尾張分区ブースに出店

を致しますので皆様の御協力をお願い致します。 



 

 

花見例会 

第1497回例会（当年度第31回の記録） 
 

□令和5年3月29日（水）18：00～ 

□会場 江美 

□開会の点鐘 秋田会長    

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 38名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（3/8） 

100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 今夜は花見例会です。皆さん楽しんで 

       下さい！ご参加ありがとうございます。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆  今日はよろしくお願いします。 

☆猪子裕史君 今宵は皆さん桜の花と華でお楽しみ下 

       さい。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆加藤辰己君 ＩＭのＤＶＤが出来上がりました。ト 

       テモおもしろいですヨ！その内に見て 

       下さい！ 

☆小島三男君 花見例会を楽しみにしていました。 

☆森俊一郎君 年に一回の花見例会を楽しみましょう！ 

☆長橋國和君 今日は花見会だ～～～楽しもう！ 

☆永田 正君 久しぶりの花見例会楽しみに参加しま 
       した。猪子委員長はじめ親睦委員の皆 
       様お世話になります。 
☆西岡則男君 健康であることに。 
☆尾関一之君 花見例会、楽しみます。 
☆佐藤祐造君 今日は楽しみです。よろしくお願いし 
       ます。 
☆柴田裕市君 今宵はごっつぁんです！ 
☆鵜飼俊光君 しっかり飲みましょう。 
☆山田秀代君 今日は楽しい花見例会、いっぱい飲み 
       ましょう。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 
☆矢野智光君 お花見例会楽しみにしておりました。 
       どんなお花がでてくるのか期待してい 
       ます。  



 

 

次回 2023年4月12日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 

地区研修・協議会報告 

一宮北RC創立60周年記念式典及び祝賀会 

2023.3.18（土）名古屋観光ホテル 

一宮中央RCより秋田会長はじめ５名が出席しました。 

大成インターアクトクラブ卒部式 3023.3.15 
 本日、大成中学・高等学校の卒業式があり、イン
ターアクトクラブの高校3年生も無事卒業することが出
来ました。いろいろとご指導をいただき、お世話にな
りました。ありがとうございました。 
 今後も後輩たち、在校生たちが活動してまいりま
す。引き続きご指導ください。よろしくお願いいたし
ます。ありがとうございました。 

大成中学・高等学校インターアクトクラブ 
顧問 伊藤 正一 

提唱クラブ出席者より記念品が渡されました 

＊＊＊＊ 青少年交換学生だより ＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柴田采芽さん（留学先フランスより） 

 フランス語試験DELFを受験することに決めました。 
 今はフランスで買った参考書やyoutubeで見つけた解
説動画を見て細かい文法を学ぶのと同時に、ホスト
ファミリーが用意してくれた問題や解説プリントを
使ってフランス語の勉強を進めています。 
 ホストファミリーは私のフランス語の勉強を手伝っ
てくれて毎日フランス語の授業を用意してくれます。
毎日膨大な量のフランス語を聞いているので、やはり
インプットは早いなと感じます。DELFの過去問を何度
か解きましたが、やはり毎回一番点数がいいのはリス
ニングです。 
 逆に、ライティングやスピーキングはリスニングや
リーディングと比べてあまりいい点数は取れません。
昨日勉強したこの文法を今日は使ってみよう、昨日覚
えたこの単語を今日は一回でいいから使ってみよう
と、インプットしたことをアウトプットできるように

心がけています。 
 フランス語を勉強することで辛い事ももちろんあり
ますが、ただただフランス語という言語に興味がある
から、友人やファミリーともっと会話がしたいから、
と思うと全く苦に感じません。 
残り４か月、続けて頑張ります。 


